
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь самоактуализации и психологического благополучия в 

период ранней и средней взрослости : аннотация к дипломной работе / 

Хохлова Елена Олеговна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

общей и организационной психологии; науч.рук. С.М.Ширко. 

Объект исследования - феномен самоактуализации.  

Предмет исследовании - взаимосвязь самоактуализации и 

психологического благополучия в период ранней и средней взрослости. 

Цель - провести анализ взаимосвязи самоактулизации и 

психологического благополучия личности в период ранней и средней 

взрослости. 

Основные результаты. В период ранней взрослости женщины в 

большей степени, чем мужчины чувствительны к осознанию, выражению и 

принятию собственных чувств. Уровень психологического благополучия 

женщин выше, чем уровень психологического благополучия мужчин в 

период ранней и средней взрослости. В период ранней взрослости женщинам 

свойственна большая удовлетворенность собой и собственной жизнью, чем 

мужчинам, а также их межличностные отношения можно охарактеризовать 

как более продуктивные и эффективные. Существует взаимосвязь 

самоактуализации и психологического благополучия в период ранней и 

средней взрослости: чем выше уровень самоактуализации, тем выше уровень 

психологического благополучия у мужчин и женщин в период ранней и 

средней взрослости. 
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БЛАГОПОЛУЧИЕ, ВЗАИМОСВЯЗЬ, ПЕРИОД РАННЕЙ И СРЕДНЕЙ 

ВЗРОСЛОСТИ, ПОЛОВЫЕ РАЗЛИЧИЯ. 

  



 

Interconnection of self – actualization and psychological wellbeing in the 

period of early and middle adulthood: annotation of the thesis / Khokhlova E.O.; 

Faculty of Philosophy and Social Sciences; Department of General and 

Organizational Psychology; scientific adviser S.M. Shirko. 

Object of research - self-actualization phenomenon. 

Subject of research - interconnection of self-actualization and psychological 

wellbeing during early and middle adulthood. 

Purpose of research - to analyze the interconnection of self-actualization 

and psychological wellbeing in the period of early and middle adulthood. 

The results. Women are more sensitive than men to the awareness, 

expression, and acceptance of their own feelings during the period of early 

adulthood.  The level of psychological well-being of women is higher than the 

level of psychological well-being of men during early and middle adulthood. 

During the period of early adulthood, women tend to be more satisfied with 

themselves and their own lives than men, and their interpersonal relationships can 

be described as more productive and effective. There is an interconnection between 

self-actualization and psychological well-being in the period of early and middle 

adulthood: the higher the level of self-actualization, the higher the level of 

psychological well-being in men and women in early and middle adulthood. 

Key words: SELF-ACTUALIZATION, PSYCHOLOGICAL WELL-BEING, 

INTERCONNECTION, PEIOD OF EARLY AND MIDDLE ADULTHOOD, 

GENDER DIFFERENCES.  
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